

## Protokoll der Fachschaftssitzung am 26.01.17

Sitzungsbeginn: 18:15 Uhr

Sitzungsende: 19:30

Ort: Universität Trier, Raum A11

Leitung: Michelle

Anwesende: Marcel, Christian, Kristina, Aline, Lisa, Lukas, Saskia, Katharina, Joshua, Michelle, Yasmine, Jessica, Cagla, David G., Sarah, Annette, Melanie, Anne

Entschuldigt: Fabian, Anna, Sebastian, Maximilian, Marius

Gäste: Julius, Niklas

Protokollant: Anne

### TOP 1: Begrüßung

- Begrüßung durch Michelle
- Protokoll von vorheriger Sitzung wird verabschiedet (14 x dafür, 4 x Enthaltung)

### TOP 2: Gremien

- Treffen am 07.02.17 um 14:00 Uhr mit Afat bzgl. Raumplanung
  - Frage: Wer vertritt die Fachschaft (1 Person)?
    - ➡ Saskia
- AStA: Verwaltung der Kassenbücher soll in Zukunft online stattfinden
- Keine Änderung bezüglich der Mitbestimmung bei Anträgen
  - ➡ Alle Anträge über 500€ sollen mind. 1 Woche vorher gestellt werden

### TOP 3: Aktuelles

- Rückmeldungen zur Party im Club 11:
  - ✚ Allgemein gute Rückmeldungen
  - ✚ Dreyberg als Special kam gut an
  - ✚ Leuchtbänder ebenfalls (evtl. bei nächster Party wieder)
  - DJ war nicht so gut
  - Zu wenig Leute an der Garderobe
  - T-Shirts sollten bei der nächsten Veranstaltung angezogen werden
- Professorentreffen
  - In Kenntnis setzen, dass Raumproblem an Kanzlerin weitergeleitet wurde
  - Rückmeldung über Ansehen der Bildungswissenschaften und Klausuren
  - Positive Rückmeldung für Arbeit mit VBE
  - Jedes Semester mind. eine Einladung
  - Angesprochenes Thema: Relativ wenig Geld vom AStA
    - ➡ Bei keiner Änderung Beschwerde beim Finanzreferat einreichen
- Keine Möglichkeit Zugang zu Altklausuren zu erhalten
- Diskussion über M3-Klausuren (Michelle möchte Rücksprache halten)

- Anmerkung: Portfolios für Staatsexamensprüfung
  - Alle Portfolios von vor 2015 sind nicht mehr verfügbar
- Wahlen in FB I nicht möglich (nur Lehramtler mit Philosophie als Erstfach)
- FB II – Treffen: Qualitätssicherung hat eingeladen bzgl. der Evaluationsbögen
  - FB II muss reaggregiert werden
  - Studieren (Didaktik & Praktika) soll verbessert werden
  - Positives Feedback zur Fachschaftsarbeit

#### **TOP 4: Sonstiges**

- Partys im Sommersemester
  - Frage: Studihaus-Party und Club11-Party, oder nur eine von beiden?
  - Terminangebot vom Club11: 1. Samstag im neuen Semester
  - Dienste & Thekenverteilung müssen vor nächster Party nochmal besprochen werden (gegebenenfalls müssen Helfer zugezogen werden)

➡ Abstimmung: 2. Party Ende Mai / Anfang Juni?  
 10 x dagegen, 2x dafür, 6x Enthaltung = Findet nicht statt

➡ Abstimmung: Club11-Party am 22. April?  
 14 x dafür, 4x Enthaltung = Findet statt

- Thema für die Club11-Party wird weiterhin beibehalten

#### **TOP 5: Internes**

- Kooptierung von Niklas und Julius

\*Christian musste gehen, daher bei der dieser Abstimmung eine Stimme weniger\*

➡ Abstimmung für Kooptierung von Niklas: 14 x dafür, 3 x Enthaltung

➡ Abstimmung für Kooptierung von Julius: 12 x dafür, 6 x Enthaltung

Ergebnis: Beide wurden kooptiert

- Michelle fragt nach Termin für die Weinprobe